

復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。
題して【復活にしいる日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



10月2日(木) No.234 今日の【にしいる♡】は、こちら！
今日は、5年生で教育実習生が研究授業を行ったので、その様子をお伝えします。

その前に、依然として低学年で欠席が多いです。感染症ではないため、様子を見るしかありません。今日は、養護教諭が教室へ行き、今の状況や手洗い・うがいなど、できることをすることを伝えました。早く元気になることを祈っています^^



国語の時間で、討論する授業でした。司会1名と討論する2チーム(2名ずつ)でやります。お題は、夏休みに遊ぶなら「海 or 山」。みなさんならどっち？私は、夏休みなら【山】かな～標高が高いと涼しいしね^^一生懸命がんばりました！にしいる！



こちらは【山】チーム。自然がいっぱい！動物の鳴き声も聞こえるなどなど、様々な【山】のいいところを伝えていました。にしいろ！



こちらは【海】チーム！デートにぴったりとか、潜れば魚に会えて癒やされるなど、こちらも【海】のいいところをたくさん伝えていました！にしいろ！



最後は司会者です。ちょっと寂しそうでしたが、【山】か【海】のどちらかを決める権利をもっています。結局、【海】が選ばれました！うまく司会をこなしていました！にしろ！

今日の給食は小さなあぶらパンでした。おなかがすきそうです^^でも、もう木曜日ですね・・・今日も夜の会が。PTAの皆様、お忙しいとは思いますが、よろしくお願いします。